

2020年4月30日

白樺会会員各位

白樺会会長 伝法 政喜

## 町内会回覧板の一時中止について

新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言に伴い外出自粛などが求められ不自由な生活を強いられている昨今ですが、白樺会会員各位にはお変わりなく過ごされていることと思います。

さて、新型コロナウイルスによる感染症は、終息の兆しを見せるどころか拡大の一途をたどっており、北海道とりわけ札幌市においては感染拡大の第2波とも言われるような状況が続いています。

こうした中で町内会の重要な連絡手段である“回覧板”についても「感染リスクの恐れ」が指摘され、「中止すべき」との意見も出されていることなども踏まえ、白樺会として“感染拡大防止”の観点から下記の通り対応することとしました。

会員各位におかれましては事情ご賢察のうえご理解をいただきますようお願いします。

### 記

- 1、5月から当分の間、回覧板による回覧は見合わせることにします。
- 2、重要かつ必要最低限のお知らせのみ、各班の班長さんに戸別配布をお願いします。
- 3、役員会の議事録などは、随時ホームページに掲載します。  
(閲覧環境にない方には申し訳ありませんがご理解ください)

### ※追記

ホームページの閲覧は、パソコンの場合は「青葉町 白樺会」で検索して下さい。

スマートフォンからは、「青葉町 白樺会」で検索するか、次のQRコードからも閲覧できます。



(以上)